

TRANSPORTATION SERVICE (VEHICLE WITH DRIVER)**APPLICATION-TRUCK 2 TON FOR ROJ CAMP**

نموذج طلب تقديم خدمة النقل (مركبة/سيارة مع
سائق)-شاحنة صغيرة 2 طن لمخيم روج

APPLICANT INFORMATION - معلومات مقدم الطلب

	MIDDLE NAME اسم الاب		NAME الاسم
	DATE OF BIRTH المواليد		LAST NAME اسم الجد واللقب
	PHONE NO رقم ألهاتف		NATIONAL ID # رقم الهوية الوطنية
			ADDRESS ألعنوان

EDUCATION - مستوى التعليم / الشهادة

YEAR OF CERTIFICATE تاريخ الحصول على الشهادة	NAME OF THE EDUCATION AUTHORITY أسم الجهة التعليمية (مدرسة / جامعة) مانحة الشهادة	EDUCATION LEVEL مستوى التعليم / الشهادة

DRIVER'S LICENSE INFORMATION - معلومات رخصة القيادة

	TYPE/CLASS نوع الرخصة		LICENSE # رقم الرخصة
	EXPIRE DATE تاريخ أالنتهاء		ISSUE DATE تاريخ أالأصدار

VEHICLE DETAILS - معلومات المركبة / السيارة

YEAR - سنة التصنيع	TYPE - نوع المركبة / السيارة	BRAND - ماركة المركبة / السيارة
COUNTRY - أالبلد / الدولة	CITY - أالمدينة	PLATE NUMBER - رقم اللوحة

TRANSPORTATION SERVICE (VEHICLE WITH DRIVER)**APPLICATION-TRUCK 2 TON FOR ROJ CAMP**

نموذج طلب تقديم خدمة النقل (مركبة/سيارة مع
سائق)-شاحنة صغيرة 2 طن لمخيم روج

VEHICLE LICENSE INFORMATION - (السيارة) معلومات رخصة المركبة

	LICENSE TYPE نوع الرخصة		LICENSE # رقم الرخصة
	EXPIRE DATE تاريخ أالنتهاء		ISSUE DATE تاريخ أالصدار

DRIVING & WORK EXPERIENCE - خبرة القيادة و العمل

POSITION HELD أسم المنصب / العمل	TO (MO/YR) ألى تاريخ (شهر/سنة)	FROM (MO/YR) من تاريخ (شهر/سنة)	ENTITY NAME أسم الجهة التي عملت فيها

	Type of vehicles can drive نوع المركبات التي تستطيع قيادتها		# of years driving experience عدد سنوات خبرة القيادة
--	-------------------------------------------------------------------	--	------------------------------------------------------------

ADDITIONAL INFORMATION - معلومات أضافية

<input type="checkbox"/>	NO كلا	<input type="checkbox"/>	YES نعم	Do you have the legal right to work in Northeast Syria? هل لديك الحق القانوني بالعمل في شمال شرق سوريا؟
<input type="checkbox"/>	NO كلا	<input type="checkbox"/>	YES نعم	Have you ever been denied a license, permit, or privilege to operate a vehicle? هل سبق لك أن حرمت من الترخيص أو التصريح أو الامتياز لقيادة مركبة؟
<input type="checkbox"/>	NO كلا	<input type="checkbox"/>	YES نعم	Has any license, permit, or privilege ever been suspended or revoked? هل تم تعليق (توقيف) أو إلغاء أي ترخيص أو تصريح أو امتياز القيادة؟

DOCUMENTS TO BE SUBMITTED - الوثائق التي يجب تقديمها

- COPY OF NATIONAL ID (must be attached to this applicant form)
- A VALID DRIVER'S LICENSE (must be attached to this applicant form)
- A VALID VEHICLE LICENSE (must be attached to this applicant form)

- نسخة من الهوية الوطنية (يجب إرفاقها بنموذج الطلب)
- رخصة القيادة نافذ الصلاحية (يجب إرفاقها بنموذج الطلب)
- رخصة المركبة نافذ الصلاحية (يجب إرفاقها بنموذج الطلب)

TRANSPORTATION SERVICE (VEHICLE WITH DRIVER)

APPLICATION-TRUCK 2 TON FOR ROJ CAMP

نموذج طلب تقديم خدمة النقل (مركبة/سيارة مع سائق)-شاحنة صغيرة 2 طن لمخيم روج

الأحكام والشروط - TERMS & CONDITIONS

ALL VEHICLES SHOULD HAVE THE FOLLOWING EQUIPMENT AS A MINIMUM

يجب أن تحتوي جميع المركبات على المعدات التالية كحد أدنى

First: Safety

أولاً : السلامة

- | | | | |
|---|-----------------------------------------------------------------------|---|----------------------------------------------------------------|
| 1 | Comprehensive first aid kit | 1 | طقم الإسعافات الأولية الشامل |
| 2 | Fire extinguisher fixed in the car with expire no less than (6)months | 2 | طفاية حريق مثبتة في السيارة ذو تاريخ صلاحية لا يقل عن (6) أشهر |
| 3 | Warning triangle; | 3 | مثلث التحذير |
| 4 | Rolling seat belts for all seats; | 4 | أحزمة الأمان المتداول لجميع المقاعد |
| 5 | Headrests all seats; | 5 | مساند الرأس لجميع المقاعد |
| 6 | Padlock for a spare wheel; | 6 | قفل لعجلة الاحتياطية |
| 7 | Radial tires; | 7 | الإطارات يجب ان تكون شعاعية |
| 8 | Rope for towing/pulling. | 8 | حبل للسحب في حالات الطوارئ |

Second: Other Equipment

ثانياً : معدات أخرى

- | | | | |
|----|----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----|------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 1 | Basic spare parts packages containing: light bulbs, oil filters, wipers, and other items for day to day maintenance; | 1 | صندوق العدة الاساسية و يجب ان تحتوي على ضوء سفري. زيت.فلتر. و اشياء اخرى للصيانة اليومية |
| 2 | Tool kit for minor repairs/maintenance with high lifted jack, wheel brace, etc.; | 2 | مجموعة أدوات للإصلاحات / الصيانة البسيطة بمقبس مرتفع ، دعامة للعجلة ، وما إلى ذلك . |
| 3 | Valid registration for vehicles with plate number | 3 | تسجيل (سنوية) نافذة للمركبات مع اللوحة |
| 4 | Valid driving licencs for driver | 4 | شهادة سواقة نافذة الصلاحية |
| 5 | adhere to all trafic condition in NES | 5 | الالتزام التام الى جميع قوانين المرور في شمال شرق سوريا |
| 6 | contractor will be responsible for any maintenance, accident if any. | 6 | المقاول يكون مسؤولاً عن الصيانة او في حال اي حادث تتعرض لها المركبة |
| 7 | driver must adhere/ensure cleaning inside/outside vehicle by daily | 7 | السائق يلتزم ب نظافه داخل و خارج المركبه بشكل يومي |
| 8 | driver/contractor must signing waiver letter in case of any accident,damge,stole. | 8 | على السائق و المقاول التوقيع على ورقه اخلاء المسؤولية في حال حدوث اي حادث او عطل او سرقة تتعرض لها المركبة |
| 9 | driver must have 5 years of experience driving mutitable vehicles | 9 | يجب على السائق ان يكون لديه خبره لا تقل 5 سنين في مجال قيادة آليات مختلفة |
| 10 | driver must have clearance/not wanted by local authority | 10 | على السائق ان لا يكون مطلوباً من قبل السلطات المحلية |
| 12 | driver must have ability to speak Kurdish /Arabic language | 12 | السائق يجب ان يتكلم باللغه العربية او الكردية |
| 13 | full knowledge of roads in NES | 13 | المعرفة التامة لطرقات في مناطق شمال شرق سوريا |
| 14 | Air conditioner. | 14 | وجود مكيف هواء بارد و حار |

TRANSPORTATION SERVICE (VEHICLE WITH DRIVER)

APPLICATION-TRUCK 2 TON FOR ROJ CAMP

نموذج طلب تقديم خدمة النقل (مركبة/سيارة مع سائق)-شاحنة صغيرة 2 طن لمخيم روج

يقرأها مقدم الطلب ويوقع عليها - TO BE READ AND SIGNED BY THE APPLICANT

I authorize you to make investigations (including contacting current and prior employers) into my personal, employment, financial, medical history, and other related matters as may be necessary in arriving at an employment decision. I hereby release employers, schools, health care providers, and other persons from all liability in responding to inquiries and releasing information in connection with my application. In the event of employment, I understand that false or misleading information given in my application or interview(s) may result in discharge. I also understand that I am required to abide by all rules and regulations of the BLUMONT INC.

I understand that the information I provide regarding my current and/or prior employers may be used, and those employer(s) will be contacted for the purpose of investigating my safety performance history as required by 49 CFR 391.23. I understand that I have the right to:

1. Review information provided by current/previous employers;
2. Have errors in the information corrected by previous employers, & for those previous employers to resend the corrected information to the prospective employer; and
3. Have a rebuttal statement attached to the alleged erroneous information, if the previous employer(s) and I cannot agree on the accuracy of the information.

This certifies that I completed this application, and that all entries on it and information in it are true and complete to the best of my knowledge. Note: A motor carrier may require an applicant to provide more information than that required by the Federal Motor Carrier Safety Regulations

أصرح لك بإجراء تحقيقات (بما في ذلك الاتصال بأصحاب العمل الحاليين والسابقين) في سجلي الشخصي والتوظيفي والمالي والطبي وغير ذلك من الأمور ذات الصلة التي قد تكون ضرورية للتوصل إلى قرار توظيف. أعفي بموجب هذا أصحاب العمل والمدارس ومقدمي الرعاية الصحية وغيرهم من الأشخاص من جميع المسؤولية في الرد على الاستفسارات والإفصاح عن المعلومات المتعلقة بطلبي. في حالة التوظيف، أفهم أن المعلومات الخاطئة أو المضللة الواردة في طلبي أو مقابلي (مقابلي) قد تؤدي إلى إبراء الذمة. أفهم أيضًا أنني مطالب بالالتزام بجميع القواعد واللوائح الخاصة بـ (BLUMONT INC).

أفهم أنه يمكن استخدام المعلومات التي أقدمها فيما يتعلق بأصحاب العمل الحاليين و / أو السابقين، وسيتم الاتصال بصاحب (أصحاب) العمل هؤلاء لغرض التحقيق في سجل أداء السلامة الخاص بي كما هو مطلوب بموجب 49 CFR 391.23. أفهم أن لدي الحق في:

1. مراجعة المعلومات المقدمة من قبل أرباب العمل الحاليين / السابقين
2. تصحيح الأخطاء في المعلومات من قبل أرباب العمل السابقين، ولأصحاب العمل السابقين لإعادة إرسال المعلومات المصححة إلى صاحب العمل المحتمل؛ و
3. احصل على بيان نقض مرفق بالمعلومات الخاطئة المزعومة، إذا لم أوافق أنا وصاحب العمل السابق على دقة المعلومات.

هذا يشهد بأنني أكملت هذا الطلب، وأن جميع الإدخالات الواردة فيه والمعلومات الواردة فيه صحيحة وكاملة على حد علمي. ملاحظة: قد يطلب الناقل من مقدم الطلب تقديم معلومات أكثر من تلك التي تتطلبها لوائح سلامة ناقلات السيارات الفيدرالية

Applicant Name :

Date & Signatory :

طريقة تقديم الطلب - HOW TO APPLY

you can apply through the email address

syr-logic@blumont.org

يتم التقديم عبر البريد الإلكتروني: